



► Los abanderados presidenciales José Antonio Kast (Partido Republicano), Jeannette Jara (PC), y Evelyn Matthei (Chile Vamos).

# La antesala del primer foro presidencial que enfrentará a Kast, Jara y Matthei

**Aunque viajaron en el mismo avión hasta Puerto Montt,** no hubo mayor interacción entre ellos. Este martes, los tres candidatos más competitivos se encontrarán en Frutillar en el Salmón Summit y enfrentarán posturas por primera vez desde el resultado de la primaria oficialista.

## Rocío Latorre

Desde la losa del Aeropuerto Arturo Merino Benítez, el abanderado del Partido Republicano y del Partido Social Cristiano, José Antonio Kast -acompañado del director ejecutivo de Acción Republicana, Sebastián Figueroa- publicó una foto en X abordando el vuelo Latam 063. "Saliendo rumbo a Puerto Montt!", escribió.

Más atrás en la fila, también se puede ver a la candidata de Chile Vamos y Amarillos, Evelyn Matthei, acompañada de su equipo. Y aunque no alcanzó a aparecer en la foto, al minuto del registro, también abordó el mismo vuelo la abanderada oficialista, Jeannette Jara (PC).

Este martes, desde el Teatro del Lago en Frutillar, los tres candidatos presidencia-

les que lideran las encuestas participarán mañana del Salmón Summit. Es la primera instancia -tras la primaria oficialista- de debate entre Kast, Jara y Matthei.

Kast viajó con el exconsejero y director ejecutivo de Acción Republicana, Sebastián Figueroa; su principal asesor, Cristián Valenzuela, y su equipo de prensa. Matthei, en tanto, lo hizo acompañada de su jefa de gabinete, Carol Vargas; y su encargado de comunicaciones, Cristián Torres.

La abanderada de los partidos de gobierno, por su parte, viajó con su jefa de avanzada, Javiera Milla; y la integrante de su comando, la exministra Laura Alborno.

Los tres han preparado el encuentro con sus respectivos equipos, ya que saben que será el primer cara a cara tras la primaria oficialista, por lo que esperan que sea una

instancia en que no se les abran flancos de cara a la primera vuelta presidencial.

Al aterrizar en Puerto Montt, Matthei compartió un registro a través de sus redes sociales con adherentes de Chile Vamos que se organizaron para recibirla en el terminal aéreo. Mientras que Jara aprovechó la parada en la capital de Los Lagos para reunirse con gremios, sindicatos de pescadores y dirigentes vecinales. De José Antonio Kast no se compartieron detalles de su agenda paralela, pero también fue recibido en la zona por algunos de sus adherentes.

Quienes abordaron el mismo vuelo que los presidenciables aseguran que no hubo interacción entre los candidatos. Salvo algunos saludos cordiales entre los equipos, aseguran.

Y es que al menos entre las dos cartas de la derecha se alcanzó el punto máximo de tensión en lo que va de la carrera presidencial, tras la acusación de "campana asquerosa" que realizó Matthei contra el Partido Republicano.

Tras la publicación de un precandidato republicano al Parlamento contra la exalcalde, en el sector han buscado descomprimir el conflicto. Incluso, Jara salió en respaldo de la

militante UDI hace algunos días.

"Lamento mucho esta situación. Yo comprendo lo que señaló la candidata Matthei. También lo he vivido a lo largo de mi vida política (...). Claramente, tiene que ver con un tema de género. La política es bien ruda, pero parece que para las mujeres el doble o el triple", dijo en el matinal Mucho Gusto.

En ese contexto se encontrarán los candidatos este martes. Aunque el panel está centrado en la economía local basada en la acuicultura y cómo potenciar el crecimiento desde la zona, cada candidato dispondrá de 10 minutos al inicio del conversatorio para exponer libremente. El orden de dichas exposiciones se sorteará en el escenario.

Luego, la moderadora -la periodista María Elena Dressel- hará preguntas dirigidas a los abanderados.

Al cierre de esta edición, los tres candidatos están convocados a un encuentro privado de apertura del Salmón Summit en el Hotel Cabaña del Lago en Puerto Varas, donde asistirán autoridades locales, como el gobernador regional, Alejandro Santana (RN). ●